

竹内 実^[たけうち みのる] 先生について

福島県二本松市立塩沢小学校

たけうちみのるせんせい にほんまつしりつしおざわ
竹内 実 先生 は、 二本松市立塩沢

しょうがっこうだい8だいこうちょうせんせい
小学校第8代校長先生です。

ふくしましほんがっこう そつぎょう たいしょう ねん
福島師範学校を卒業し、大正2年

ねん とうじ あだちぐんしおざわそんりつしおざわ
[1913年] (当時) 安達郡塩沢村立塩沢

しょうがっこう しょうがっこう
小学校につとめてから、その一生を

しおざわちく きょういく ちから しょうがっこう
塩沢地区の教育のために力をつくしました。塩沢小学校に

とまりこみでつとめて、たいしょう ねん ねん しょうわ ねん
大正10年[1921年]～昭和12年

ねん しょうがっこうだい だいこうちょうせんせい
[1937年] 塩沢小学校第8代校長先生になりました。

それから、だてぐんりょうぜんまちいしだしょうがっこう りょうざんだいいち
伊達郡霊山町石田小学校、霊山第一

しょうがっこう かけだしょうがっこう こうちょうせんせい せんせい
小学校、掛田小学校の校長先生をして、先生をおやめに

なりました。それから、とうじ にほんまつまち せいねんがっこう ちゅうがっこう きょういく
(当時) 二本松町の青年学校と中学校の教育を

おてつだいしたあと、とうじ しおざわむら こうみんかんちよう
(当時) 塩沢村の公民館長をつとめました。

しおざわしょうがっこうまえ す せんせい あと じたく つか
塩沢小学校前に住んで、先生をおやめになった後も、自宅を使って

じぶん かね きせつほいくじょ ひら とうじ しおざわちく ひと
自分のお金で季節保育所を開きました。当時、塩沢地区にすんでいる人の

ほとんどがたけうちせんせい おし ちいき しょうわ ねん
ほとんどが竹内先生とそのおくさんに教えられました。地域で昭和44年

ねん たけうちみのるせんせい どうぞう きねん ひ た
[1969年]に竹内実先生の銅像と記念碑を建てました。

